



PLANTE AQUATIQUE



MENTHE AQUATIQUE

AQUATIC MINT

Cette Menthe sauvage a pour particularité de se développer en milieu aquatique, dans les eaux courantes des cours d'eau ou bien sur les berges, dans des endroits particulièrement humides. On l'appelle parfois Menthe à grenouille. Elle se reconnaît à sa tige rougeâtre et ses feuilles qui tirent souvent sur le pourpre, d'où son autre appellation de Menthe rouge. Cette plante drageonnant, se multiplie donc toute seule ce qui peut lui donner un caractère invasif. Sa culture en pot peut limiter cette propagation.

Source : site internet parc-Loire-Anjou-Touraine

This wild mint has the particularity of developing in aquatic environment, in the running waters of the streams or on the banks, in particularly humid places. It's sometimes called Frogmint. It is recognizable by its reddish stem and its leaves that often pull on the purple, hence its other appellation of Mint red. This plant drageonnant, thus multiplies itself which can give it an invasive character. Its cultivation in pot can limit this propagation.

Source: website parc-Loire-Anjou-Touraine